
Wo bleibt die Aufbruchsstimmung?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 22. Mai 2008, 14:18

"wir müssen es wie Gladbach machen" hat unser manager gesagt und eine aufbruchsstimmung
erzeugen....

ich merk davon nix!!

offene Baustellen sind:

die völlig unklare zusammensetzung des kaders für nächste saison. hier ist auch nicht
ansatzweise zu erkennen, mit wem der konzepttrainer weitermachen will und wen wir (außer
pino, andy und marek) halten wollen..

der völlig aufgebrauchte kredit des trainers (und teilweise auch des managers) bei den fans, die
endlich taten sehen wollen anstatt sich leere worthülsen anzuhören...

die blanke brust (dank fehlendem hauptsponsor). das ist übrigens seit einem jahr bekannt. zu
diesem zeipunkt waren wir pokalsieger und spielter uefa-cup.

es ist mir völlig schleierhaft warum diese pfeifen von sportfive es nicht geschafft haben einen
passenden werbepartner zu finden....

seid ihr etwa schon in aufbruchsstimmung?? bei mir wachsen jeden tag die zweifel....

Beitrag von „Karbbfm“ vom 22. Mai 2008, 14:23
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Ich stimme Dir zu. Aufbruchstimmung? Allerhöchstens "Aufbruch in´s Ungewisse".

Ich glaube nämlich nicht, dass es mit dem Wiederaufstieg so einfach sein wird, wie es uns
seitens des Herrn B schon wieder weisgemacht werden soll. Aber das ist ein anderer Thread.

Beitrag von „OPM“ vom 22. Mai 2008, 15:12

Absolut richtig...hier wird nix auf die Reihe gebracht, tausend offene Baustellen, kein Fingerzeig
in welche Richtung die Kaderplanung geht, andere Vereine haben zum Teil schon 4, 5x Vollzug
gemeldet, hier passiert rein GARNIX.

Mittlerweile zweifel ich an allem was hier passiert...

Beitrag von „glubbbbbb“ vom 22. Mai 2008, 15:19

und wir ham noch kann neuzugang

lächerlich der bader soll mal wen holen an gescheiden und in koller saenko undandern luschen
verkaufen auser pancho pinola marek ...

Beitrag von „Stocker Peter“ vom 22. Mai 2008, 15:19

Also... ich hab immer noch nee...

AufzumBrechenstimmung
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Was für eine scheiße..... das ist wirklich wahr... wir sind in Liga 2 dabei

Unfassbar.... 

Beitrag von „missyblue“ vom 22. Mai 2008, 15:31

Wat für ne Aufbruchstimmung? Wofür?

Dass uns dieselben Egoisten wieder in Liga 1 bringen wollen, die jetzt an Liga 2 schuld sind?

Wo bitte soll nen da ne Aufbruchstimmung herkommen? Und des benötigte Vertrauen? Irgend
ne begründete Hoffnung?

Wie gut, dass jetzt so lange Pause is. Hab ich ja noch jede Menge Zeit, mich zu beruhigen und
vielleicht irgendwo nen Streifen am Horizont zu entdecken.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 22. Mai 2008, 15:35

Wenn die Saison in 10 Wochen anfangen würde, wäre ich ja entspannt, aber da schon
übermorgen das erste Pflichtspiel ansteht, bin ich ähnlich panisch wie ihr.... 

Beitrag von „Beglubbter88“ vom 22. Mai 2008, 15:42

Ich hab weder bei mir noch wo anders was von Stimmung bemerkt.
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Wo bist du? 

Beitrag von „missyblue“ vom 22. Mai 2008, 15:43

Zitat von icetiger1968 

Wenn die Saison in 10 Wochen anfangen würde, wäre ich ja entspannt, aber da schon
übermorgen das erste Pflichtspiel ansteht, bin ich ähnlich panisch wie ihr.... 

Ich seh hier überhaupt keine Panik, sondern lediglich immer noch jede Menge Enttäuschung
und Hoffnungslosigkeit. Aber wahrscheinlich bist du schon über das Stadium hinaus -
Glückwunsch.

Beitrag von „Bütti“ vom 22. Mai 2008, 15:56

Zitat von icetiger1968 

Wenn die Saison in 10 Wochen anfangen würde, wäre ich ja entspannt, aber da schon
übermorgen das erste Pflichtspiel ansteht, bin ich ähnlich panisch wie ihr....

welches pflichtspiel?

Beitrag von „missyblue“ vom 22. Mai 2008, 15:58

Zitat von Bütti 
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welches pflichtspiel?

hast PN

Beitrag von „icetiger1968“ vom 22. Mai 2008, 15:59

Zitat von Bütti 

welches pflichtspiel?

Guten Morgen McFly, ist jemand zuhause? 

Beitrag von „bombenhund“ vom 22. Mai 2008, 16:09

So, so, ist also alles so super nach dem Abstieg ... Wiederaufstieg so gut wie klar, alle einer
Meinung, Finanzen top?

Das hier liest sich ganz anders!

http://www.kicker.de/news/fuss…tartseite/artikel/202916/

Beitrag von „Darth“ vom 22. Mai 2008, 16:19

Ich will ja nichts sagen, aber ist das nicht etwas übertrieben? Die Saison ist gerade zu Ende und
da werden sich erstmal die Wunden geleckt. Mal sehen, wie es aussieht, wenn es ins
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Trainningslager geht. Da kommt dann meist Aufbruchstimmung auf. Etwas Geduld bitte.

Beitrag von „jofcn“ vom 22. Mai 2008, 16:28

..naja, mein weg zur aufbruchstimmung wird jedenfalls täglich länger, und beim lesen von so
manchem zeitungsartikel werden gleich 2 stationen nach unten auf einmal genommen....da
darf schon mal was kommen für die geschundene seele...aber vielleicht niste ich mich auch
gleich in der Talstation "Zur lustigen Resignationsjause" ein...

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 22. Mai 2008, 16:30

Meine Fresse! Der Abstieg is net amal ne Woche her und ihr wollt schon Ergebnisse sehen wies
weitergeht??? 

Ausserdem: Bader arbeitet im Stillen. Heisst: Solange noch nix fest fix is, bleibt er stumm wie
ein Fisch. Ausserdem was wollt ihr? Ne ungefähre Marschrichtung in Sachen Abgänge/Wen wir
halten wollen etc. wurde doch schon ausgegeben! Also macht mal net so ne Welle... 

Es kommt alles in den nächsten Wochen!!!

Beitrag von „Darth“ vom 22. Mai 2008, 16:40

Eben! Die Zeit jetzt ist nunmal etwas ruhiger. Ich habe nur etwas Bedenken, wenn der Club so
startet wie BMG letzte Saison. Das lief bei denen nämlich sehr zäh an. Die sind auch mit dem
Trainer abgestiegen und es sah so aus, als käme das Schiff nicht in Fahrt. Doch die sind ruhig
geblieben und dann lief es endlich.
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Beitrag von „missyblue“ vom 22. Mai 2008, 16:40

Zitat von ThePunisher84 

Meine Fresse! Der Abstieg is net amal ne Woche her und ihr wollt schon Ergebnisse
sehen wies weitergeht??? 

Ausserdem: Bader arbeitet im Stillen. Heisst: Solange noch nix fest fix is,
bleibt er stumm wie ein Fisch. Ausserdem was wollt ihr? Ne ungefähre
Marschrichtung in Sachen Abgänge/Wen wir halten wollen etc. wurde doch schon
ausgegeben! Also macht mal net so ne Welle... 

Es kommt alles in den nächsten Wochen!!!

Du machst dir das zu einfach. Normalerweise sollte so ein Abstieg auslösen, jetzt erst recht,
alles wird besser und wir sind im nächsten Jahr dabei. Und? Siehst du das irgendwo? Nur
ansatzweise? Ich net, viele andere auch net und die Presse schon gar net (nachdem du die ja
wohl auch selbst verfolgst).

Und wie stumm Herr Bader ist, auch wenn alles fest und fix is, kommt ja jetzt auch immer mehr
ans Tageslicht. Und was er bisher verlauten ließ (Marschrichtung bezüglich der Abgänge) kann
man bestimmt auch nicht grad hoffnungsvoll nennen.

Also, mach du mal hier net so ne Welle, nur weil hier grad niemand den Parolen der
Führungsetage folgen will/kann. Und wenn du das Thema zum Augenrollen findest, dann
ignorier es doch einfach 

Beitrag von „bombenhund“ vom 22. Mai 2008, 16:44

Zitat von ThePunisher84 
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Meine Fresse! Der Abstieg is net amal ne Woche her und ihr wollt schon Ergebnisse
sehen wies weitergeht??? 

Ausserdem: Bader arbeitet im Stillen. Heisst: Solange noch nix fest fix is, bleibt er
stumm wie ein Fisch. Ausserdem was wollt ihr? Ne ungefähre Marschrichtung in Sachen
Abgänge/Wen wir halten wollen etc. wurde doch schon ausgegeben! Also macht mal
net so ne Welle... 

Es kommt alles in den nächsten Wochen!!!

Oh, mit Verlaub, diese Einstellung ... "kommt alles, wird alles gut" ... kommt mir irgendwie aus
der jüngsten Vergangenheit bekannt vor. Das Dumme: Es kam nix!
Aber das ist eben meine zur Zeit allgemein zweiflerische Grundstimmung, was den Club angeht.
Die wird leider durch den von mir zitierten Artikel nicht gerade verringert 

Beitrag von „homez“ vom 22. Mai 2008, 16:48

Zitat von missyblue 

Du machst dir das zu einfach. Normalerweise sollte so ein Abstieg auslösen, jetzt erst
recht, alles wird besser und wir sind im nächsten Jahr dabei. Und? Siehst du das
irgendwo? Nur ansatzweise? Ich net, viele andere auch net und die Presse schon gar
net (nachdem du die ja wohl auch selbst verfolgst).

Und wie stumm Herr Bader ist, auch wenn alles fest und fix is, kommt ja jetzt auch
immer mehr ans Tageslicht. Und was er bisher verlauten ließ (Marschrichtung bezüglich
der Abgänge) kann man bestimmt auch nicht grad hoffnungsvoll nennen.

Also, mach du mal hier net so ne Welle, nur weil hier grad niemand den Parolen der
Führungsetage folgen will/kann. Und wenn du das Thema zum Augenrollen findest,
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dann ignorier es doch einfach 

Das wird der Abstieg vielleicht auch auslösen aber es is nichtma eine Woche (!!!) vergangen,
und hier erwarten manche dass man schon die Mannschaft fürs nächste Jahr präsentiert und
sich auf einmal wieder alle feiernd in den Armen liegen. Wann beginnt die Saison? Na?
Erstma das Geschehene verarbeiten dann kann man weitersehn...

Beitrag von „hattrick“ vom 22. Mai 2008, 16:49

Glaube kaum, dass man nicht einmal eine Woche nach dem Abstieg, bereits eine komplette
Mannschaft für due neue Saison präsentieren kann. Dass man Pinola und Wolf halten möchte,
wurde ja schon gesagt. Mit Judt der erste Neuzugang wie Bader am Montag im BS sagte. Läuft
doch. Und hinter den Kulissen wird sicherlich eifrig gearbeitet, hoffe ich.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 22. Mai 2008, 16:52

Leute wartet doch erstmal ab! In Sachen Personalplanungen: Spieler die hier bleiben wollen
(auch die Spieler die bei so manchen Fans Kopfschütteln verursachen, ich sag nur Koller...)
könnten in den nächsten Wochen scho widder weg sein! Lasst doch erstmal ein paar Wochen
ins Land streichen.

Also laut der NN sieht die Personalplanung so aus in etwa

Zitat 

Gehen: Misimovic (Wolfsburg, 4 Millionen), Kluge (Mönchengladbach?, 2,5 Millionen),
Charisteas (Transfer nach der EM, mindestens 2,5 Millionen), Saenko (?, Marktwert 4 bis
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5 Millionen, angeblich festgeschriebene Ablösesumme 2 Millionen).

Sollen gehen: Kristiansen (Vertrag läuft aus), Beauchamp, Glauber, Adler, Schmidt
(unter Trainer von Heesen nicht mehr berücksichtigt).

Sollen bleiben: Pinola (Tendenz: Wechsel, Bundesliga?, Premier League?, 6 Millionen
Euro), Wolf (Tendenz: offen, eher Wechsel).

Bleiben: Mintal (Angebot von Red Bull Salzburg, will bleiben), Galasek, Koller,
Spiranovic, Reinhardt, Abardonado, Engelhardt, Mnari, Klewer.

Offen: Vittek (angeblich festgeschriebene Ablöse 7,5 Millionen), Jacobsen (1 Million),
Blazek (500.000).

Kommen: Judt (Sp Vgg Fürth, sicher), Pagenburg (zurück von 1860 München),
Masmanidis (Bielefeld, Verhandlungen), Krzynowek (Wolfsburg, im Gespräch), Schäfer
(Stuttgart, unwahrscheinlich).

Alles anzeigen 

Ich find der Ansatz is net mal sooo schlecht. Aber wie gesagt, es kann noch viel passieren!

Beitrag von „debruehe“ vom 22. Mai 2008, 17:08

"Kommen: Judt (Sp Vgg Fürth, sicher), Pagenburg (zurück von 1860 München), Masmanidis
(Bielefeld, Verhandlungen), Krzynowek (Wolfsburg, im Gespräch), Schäfer (Stuttgart,
unwahrscheinlich)."
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Pagenburg - unbrauchbar, Masmanidis - unbrauchbar, Krzynowek - unbrauchbar, Schäfer - wird
eh nix.

Große Aussichten!

Langsam kriegt man schon fast Angst vor'm durchgereicht werden...

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 22. Mai 2008, 17:14

Oh ja 3. Liga wird des... Der Martin Bader wird sich wohl keine Spieler mehr anschauen... 
Meine Güte....

Beitrag von „weam“ vom 22. Mai 2008, 17:16

Zitat von debruehe 

"Kommen: Judt (Sp Vgg Fürth, sicher), Pagenburg (zurück von 1860 München),
Masmanidis (Bielefeld, Verhandlungen), Krzynowek (Wolfsburg, im Gespräch), Schäfer
(Stuttgart, unwahrscheinlich)."

Pagenburg - unbrauchbar, Masmanidis - unbrauchbar, Krzynowek - unbrauchbar,
Schäfer - wird eh nix.

Große Aussichten!

Langsam kriegt man schon fast Angst vor'm durchgereicht werden...

Alles anzeigen 
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In einer Woche fängt die Saison, scheiße wir werden alle sterben.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 22. Mai 2008, 17:18

AAAAAAAAAAAAHHHH HILFE!!!!!!!!!!!!!!

Beitrag von „NUE-Heiko“ vom 22. Mai 2008, 17:21

Bleiben: Mintal (Angebot von Red Bull Salzburg, will bleiben), Galasek, Koller, Spiranovic,
Reinhardt, Abardonado, Engelhardt, Mnari, Klewer.

Also so schlecht ließt sich das doch net.

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 22. Mai 2008, 17:22

Zitat von ThePunisher84 

L

Ich find der Ansatz is net mal sooo schlecht. Aber wie gesagt, es kann noch viel
passieren!
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Was die NN schreibt, macht mir eher noch mehr Angst, ich weiß nicht, was Du an diesem
Ansatz einigermaßen gut findest? :shock:

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 22. Mai 2008, 17:34

Sollen gehen: Kristiansen (Vertrag läuft aus), Beauchamp, Glauber, Adler, Schmidt (unter
Trainer von Heesen nicht mehr berücksichtigt).

Fazit: Wunderbar. Wer macht mit mir ein Schubkarrenkorso?

Sollen bleiben: Pinola (Tendenz: Wechsel, Bundesliga?, Premier League?, 6 Millionen Euro), Wolf
(Tendenz: offen, eher Wechsel).

Fazit: Geil, wenn alle bleiben würden.

Bleiben: Mintal (Angebot von Red Bull Salzburg, will bleiben), Galasek, Koller, Spiranovic,
Reinhardt, Abardonado, Engelhardt, Mnari, Klewer.

Fazit: Passt soweit. Nur Koller und Galasek würde ich wegstreichen. Der Rest liest sich net sooo
schlecht.

Ausserdem gehen werden wohl: Saenko,Misimovic und Harry

Fazit: Passt soweit. Ausser Harry würde ich behalten. Aber wer weiss ob er die 2. Liga sich
antun würde!

Offen: Vittek, Jacobsen
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Fazit: Wenn ma für die beiden noch Kohle kriegen würden dann wär des wunderbar!

Also ich weiss net was ihr habt. Die ganzen Bankdrücker würden verschwiden (Beauchamp,
Schmidt usw.)

Und für Harry,Saenko und Misimovic würde auch nochmal richtig Asche reinkommen (wenn
alles gut geht)

Also ich weiss echt net was ihr habt! Falls alles so klappt wie des hier gemunkelt wird wäre
schonmal die Grundlage für ein Neuanfang geschaffen!!! Ein Grundgerüst für von der alten
Mannschaft braucht man. Dazu noch ein paar junge, hungrige und vor allem motivierte
Neuzugänge und die Saison kann kommen!

Beitrag von „missyblue“ vom 22. Mai 2008, 17:39

Zitat von weam 

In einer Woche fängt die Saison, scheiße wir werden alle sterben.

Kurz nach ner Beerdigung is des gar net witzig :?

Neee mal im Ernst:
Irgendjemand vielleicht noch im Kopf, was in den Mannschaftsthreads die Rückrunde so
abging? Welcher Spieler wurde da eigentlich verschont? Dann schon bereits nach Dortmund
und alle folgenden Spiele immer wieder die Aussagen Versager, Nichtskönner bis hin zu
verschwinde Söldner. Und ich kann mich auch gut erinnern, dass die wenigen rosa-roten, die es
zu dem Zeitpunkt ja noch gegeben hat, fast keine Stimme hatten.
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Und kamen solche Sätze wie "mit so einer Mannschaft steigt man nicht ab", "wir schaffen das
ganz sicher" und "Aufbruchstimmung" nicht alle aus einer ganz bestimmten Ecke?

Natürlich will ich eine Woche nach dem Abstieg keine Vollzugsmeldungen.
Ich will aber auch keine Meldungen, dass genau die Leute Hoffnungsträger für den
Wiederaufstieg werden sollen, die uns den Mist eingebrockt haben!!!! 

Beitrag von „lachgasimo“ vom 22. Mai 2008, 17:41

ich weiss nicht, was einige hier haben, scheinbar ham se des pokalsiegertrauma noch net
überwunden.. der club is abgestiegen und muss in der 2.liga mit viel weniger geld auskommen,
das bedeutet, dass auch die gehälter nicht mehr so gezahlt werden können. da find ich es
schon als erfolg, dass nur der misimovic als sicherer abgang feststeht und beim rest geschaut
wird, wie die planungen aussehen. ausserdem ist doch auch klar, dass jetzt hier nicht
reihenweise super neue, junge, hungrige spieler angstellt werden, die alle 10 tore die saison
machen.. es gibt nächste saison 3*18 profivereine, die wollen alle solche spieler! bei den
neuzugängen wird es auf jeden fall leute geben, die sich im nachhinein als fehlgriff
herausstellen, weil se sich verletzten, weil se net einschlagen, etc.. jetzt hier panik zu machen,
wo gerade erstmal seit sonntag feststeht, welche vereine bundesliga und 2.liga spielen, halt ich
für völlig unangebracht. es wird schon noch genug zeit geben, um über die personalpolitik
schimpfen zu können

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 22. Mai 2008, 17:45

Zitat von missyblue 

Natürlich will ich eine Woche nach dem Abstieg keine Vollzugsmeldungen.
Ich will aber auch keine Meldungen, dass genau die Leute Hoffnungsträger für den
Wiederaufstieg werden sollen, die uns den Mist eingebrockt haben!!!! 

Na gut, da kannste theoretisch alle rauswerfen  Geht natürlich net. Jetzt sind eben die Typen
gefragt die net nur schwach daherreden, sondern Typen die acken und sich den Hintern
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aufreissen. Solche die mit aller Macht den Karren aus dem Dreck ziehen wollen! Also keine
Phrasendrescher!!

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 22. Mai 2008, 17:48

Zitat von ThePunisher84 

Sollen gehen: Kristiansen (Vertrag läuft aus), Beauchamp, Glauber, Adler, Schmidt
(unter Trainer von Heesen nicht mehr berücksichtigt).

Fazit: Wunderbar. Wer macht mit mir ein Schubkarrenkorso?

Ist mir auch recht

Sollen bleiben: Pinola (Tendenz: Wechsel, Bundesliga?, Premier League?, 6 Millionen
Euro), Wolf (Tendenz: offen, eher Wechsel).

Fazit: Geil, wenn alle bleiben würden.

Tendenz eher Wechsel: Ohne diese beiden keine Aufbruchsstimmung - so einfach ist
das

Bleiben: Mintal (Angebot von Red Bull Salzburg, will bleiben), Galasek, Koller,
Spiranovic, Reinhardt, Abardonado, Engelhardt, Mnari, Klewer.

Fazit: Passt soweit. Nur Koller und Galasek würde ich wegstreichen. Der Rest liest sich
net sooo schlecht.
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Gala als Leitwolf wäre nicht verkehrt - Koller bitte gehen

Ausserdem gehen werden wohl: Saenko,Misimovic und Harry

Fazit: Passt soweit. Ausser Harry würde ich behalten. Aber wer weiss ob er die 2. Liga
sich antun würde!

Saenko würde ich nur für viel Geld gehen lassen

Offen: Vittek, Jacobsen

Fazit: Wenn ma für die beiden noch Kohle kriegen würden dann wär des wunderbar!

Vittek ja, Jacobsen wenn bliebe, wäre auch nicht verkehrt

Also ich weiss net was ihr habt. Die ganzen Bankdrücker würden verschwiden
(Beauchamp, Schmidt usw.)

Und für Harry,Saenko und Misimovic würde auch nochmal richtig Asche reinkommen
(wenn alles gut geht)

Also ich weiss echt net was ihr habt! Falls alles so klappt wie des hier gemunkelt wird
wäre schonmal die Grundlage für ein Neuanfang geschaffen!!! Ein Grundgerüst für von
der alten Mannschaft braucht man. Dazu noch ein paar junge, hungrige und vor allem
motivierte Neuzugänge und die Saison kann kommen!

Alles anzeigen 
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Ja, nur sollten sich die jungen Spieler langsam auch mal blicken lassen - MaBa hat ja immer
verlauten lassen, dass er "Kracher" an der Hand hat, die auch in Liga 2 kicken würden. Judt
kommt, und das ist gut - alle Namen, die sonst so kolportiert werden, verursachen eher
Magenkrämpfe bei mir (außer vielleicht Schäfer). Bankdrücker und Rentner a la Masmanidis
und Krzynowek (der laut AZ allerdings schon verlauten hat lassen, dass er nicht in Liga 2 will)
können mir gestohlen bleiben. U.a. eine Rentnerband hat uns die Liga gekostet, es soll uns bitte
nicht auch eine die Chance auf den Wiederaufstieg nehmen...

Beitrag von „missyblue“ vom 22. Mai 2008, 17:51

Zitat von ThePunisher84 

Na gut, da kannste theoretisch alle rauswerfen  Geht natürlich net. Jetzt sind eben
die Typen gefragt die net nur schwach daherreden, sondern Typen die acken und sich
den Hintern aufreissen. Solche die mit aller Macht den Karren aus dem Dreck ziehen
wollen! Also keine Phrasendrescher!!

Ja, ihr habt ja recht  ich hab ja auch versprochen, mich wieder abzuregen. Im Mom geht das
aber eben nicht.

Mit deiner Aussage sind wir wieder bei unserer Mannschaftsthreadsdiskussion. Nur weil einer
ackert und sich den Hintern aufreißt, hilft er uns ja nicht unbedingt weiter. Wenn nichts
zählbares dabei herauskommt, kann der von mir aus nachher a Sauerstoffzelt brauchen, es ist
immer noch nix bei rausgekommen. Und genau von solchen Leuten hörst du halt etz, dass sie
bleiben werden. Kann man daran erkennen, dass sich was ändern wird? Meines Erachtens net.

Aber ok. Jedem seine Meinung. Und wie gesagt, ich werd mich schon wieder beruhigen. Hab ja
noch länger Zeit. Und wenn es Mitte August wieder los geht, wird auch niemand wieder ein
schlechtes Wort zu einem unserer Spieler von mir hören  Is ja dann auch wieder alles wie
gehabt 

Beitrag von „Maddin“ vom 22. Mai 2008, 18:06
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Ein bissl ruhiger sollten auch wir bleiben. Mit Judt haben wir schon einen absolut
zweitligatauglichen (und mit Erstligapotential ausgestatteten) Neuzugang. Wenn von Mintal,
Wolf, Pinola nur einer geht, dann ist das auch zu verkraften. Klewer und Blazek sind für die 2.
Liga wahrlich gut genug (Klewer als Nr. 1). Wenn Jacobsen bleibt, wäre das schon mal unsere
Nr. 1 für Rechtsaußen. Koller müsste man noch ganz dringend aussortieren, aber sonst sieht
das BISHER alles gar net so schlecht aus. Ich mach mir um die Mannschaft weniger Sorgen als
um unsere katastrophale Führungsetage.

Beitrag von „ragi“ vom 22. Mai 2008, 18:18

Solange im Verein eine dermassen trügerische "Alles-ist-im-grünen-Bereich"- Stimmung
herrscht, wo niemand auch nur ansatzweise Aufbruchstimmung erzeugt...solange habe ich auch
keine....Weil nicht sichtbar ist, wohin der Weg geht....Die verantwortlichen sind scheinbar
weitgehend abgetaucht...und die Blubberblasen kann man im Moment nicht entziffern....

Ich hoffe, dass die momentane Ruhe letztendlich mit positiven Paukenschlägen beendet
wird...aber im Moment können wir nur mutmassen....und uns Mut machen....

Die Versager aus der Chefetage sind ja "unter Wasser"

Beitrag von „bombenhund“ vom 22. Mai 2008, 19:51

Zitat von missyblue 

Kurz nach ner Beerdigung is des gar net witzig :?
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Neee mal im Ernst:
Irgendjemand vielleicht noch im Kopf, was in den Mannschaftsthreads die Rückrunde so
abging? Welcher Spieler wurde da eigentlich verschont? Dann schon bereits nach
Dortmund und alle folgenden Spiele immer wieder die Aussagen Versager,
Nichtskönner bis hin zu verschwinde Söldner. Und ich kann mich auch gut erinnern,
dass die wenigen rosa-roten, die es zu dem Zeitpunkt ja noch gegeben hat, fast keine
Stimme hatten.

Und kamen solche Sätze wie "mit so einer Mannschaft steigt man nicht ab", "wir
schaffen das ganz sicher" und "Aufbruchstimmung" nicht alle aus einer ganz
bestimmten Ecke?

Natürlich will ich eine Woche nach dem Abstieg keine Vollzugsmeldungen.
Ich will aber auch keine Meldungen, dass genau die Leute Hoffnungsträger für den
Wiederaufstieg werden sollen, die uns den Mist eingebrockt haben!!!! 

Alles anzeigen 

Da kann ich wirklich nur jedes Wort unterstreichen und hätte es selbst nicht besser schreiben
können.

Beitrag von „bombenhund“ vom 22. Mai 2008, 20:09

Zitat von Exil-Glubberer 

Ja, nur sollten sich die jungen Spieler langsam auch mal blicken lassen - MaBa hat ja
immer verlauten lassen, dass er "Kracher" an der Hand hat, die auch in Liga 2 kicken
würden. Judt kommt, und das ist gut - alle Namen, die sonst so kolportiert werden,
verursachen eher Magenkrämpfe bei mir (außer vielleicht Schäfer). Bankdrücker und
Rentner a la Masmanidis und Krzynowek (der laut AZ allerdings schon verlauten hat
lassen, dass er nicht in Liga 2 will) können mir gestohlen bleiben. U.a. eine
Rentnerband hat uns die Liga gekostet, es soll uns bitte nicht auch eine die Chance auf
den Wiederaufstieg nehmen...
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Ja woher sollen denn die jungen Spieler kommen, wenn beim Club von allen Profivereinen mit
die schlechteste oder eigentlich überhaupt keine Jugendarbeit und -förderung stattfindet?
Vielleicht macht sich mal jemand die Mühe in die Ergebnisse und Tabellen der Jugendligen zu
schauen. Da findet man Hoffenheim (!), Fürth, Bayern, 1860, St. Pauli, VfB, Hannover, HSV,
Ulm, MGB, Köln, Mainz, Freiburg, ..... und, und, und ....endlos so weiter, so gut wie alle aus dem
Profigeschfäft der 1., 2. und auch größtenteils der (Noch)Regionalliga.
Und wen findet man weit und breit nicht in den höchsten Jugendspielklassen??????? Unseren
Club!
Das spricht doch Bände. Früher war das mal ganz anders. Da war der Club fast regelmäßiger
süddeutscher B- und A-Jugendmeister.
Junge, hungrige Spieler kann man nicht irgendwo günstig einkaufen. Die muss man selbst
fördern und (auch emotional) an den Verein binden.
Ich hab mir wirklich mal die Mühe gemacht in dieser Richtung nachzuforschen. Ergebnis:
Traurig, trostlos, beängstigend, frustrierend.
Der Club mag mit die besten Fans im deutschen Profifußball haben. Eine erfolgreiche
Jugendarbeit ist 10 Mal wichtiger!!

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 22. Mai 2008, 20:19

Zitat von Veteran 

"wir müssen es wie Gladbach machen" hat unser manager gesagt und eine
aufbruchsstimmung erzeugen....

ich merk davon nix!!

offene Baustellen sind:

die völlig unklare zusammensetzung des kaders für nächste saison. hier ist auch nicht
ansatzweise zu erkennen, mit wem der konzepttrainer weitermachen will und wen wir
(außer pino, andy und marek) halten wollen..
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der völlig aufgebrauchte kredit des trainers (und teilweise auch des managers) bei den
fans, die endlich taten sehen wollen anstatt sich leere worthülsen anzuhören...

die blanke brust (dank fehlendem hauptsponsor). das ist übrigens seit einem jahr
bekannt. zu diesem zeipunkt waren wir pokalsieger und spielter uefa-cup.

es ist mir völlig schleierhaft warum diese pfeifen von sportfive es nicht geschafft haben
einen passenden werbepartner zu finden....

seid ihr etwa schon in aufbruchsstimmung?? bei mir wachsen jeden tag die
zweifel....

Alles anzeigen 

noch nicht mal eine Woche ist vergangen? Meint ihr das geht von heut auf morgen???

Ich versteh net was manche für Vorstellungen haben

Beitrag von „bombenhund“ vom 22. Mai 2008, 20:24

Zitat von Maddin_FCN 

noch nicht mal eine Woche ist vergangen? Meint ihr das geht von heut auf morgen???

Ich versteh net was manche für Vorstellungen haben

Wieso, wir hatten doch fast ein Jahr seit der 0:2 Niederlage gegen den KSC am ersten Spieltag
Zeit uns auf die Situation vorzubereiten? Und jetzt sollen wir es in ein paar Wochen schaffen?
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Beitrag von „Gelubebe“ vom 22. Mai 2008, 20:51

aufbruchstimmung???
paar tage nach dem abstieg?
ich mein das kann ja jeder mit sich ausmachen aber ich muss erstmal verdauen was da passiert
ist.die aufbruchstimmung wird schon noch kommen!
jetzt sind die herren trainer,manager und co gefragt,ein team zusammenzustellen mit dem der
sofortig wiederaufstieg machbar ist!

Beitrag von „cinico“ vom 22. Mai 2008, 21:50

Also zum einen ist die Saison gerademal 5 Tage (!) vorbei.
Zum anderen ist man es von Bader ja gewöhnt dass sich manche Entscheidungen sehr lange
hinziehen (ich erinnere nur an das Stürmer-Theater vor einem Jahr...).
Eine Aufbruchstimmung in Form von Neuverpflichtungen oder Vertragsverlängerungen wird es
da so schnell nicht geben.
Ich gehe auch davon aus, dass bei manchen Wackelkanditaten (Saenko, Koller, Charisteas) der
Verlauf der EM abgewartet wird - sprich: ob sich danach nicht noch zahlungskräftige
Interessenten melden.

Taten vom Trainer sehen wir frühestens erst während des Trainingslager und bei
Freundschaftsspielen mit einem neuen Kader.

Die Sache mit dem Trikotsponsor ist eh eine ziemlch merkwürdige Geschichte 

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 22. Mai 2008, 23:15
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WO IST PITSCHAL?

Beitrag von „Veteran“ vom 22. Mai 2008, 23:23

sorry war seit der einstellung meines artikels nicht mehr am pc....

vielleicht noch zur verdeutlichung warum ich so "saublöd" gefragt habe:

mit welchen argumenten will ich denn z.b. einem pinola das bleiben schmackhaft machen? da
müssen doch fakten auf den tisch, oder glaubt ihr ein pino läßt sich einlullen??

"ja, ja pino, das mußt du verstehen, der abstieg muss erst mal sacken, aber glaub mir ich bin
zuversichtlich das wir ne schlagkräftige truppe zusammenkreigen.... andi bleibt viellleicht auch,
und er ivan evtl und der marek hat gesagt er will bleiben..."

glaubt ihr mit sowas kann man pino halten?

nal abgesehen davon war es maba, der schon am samstag mit dem megaphon was von
aufbruch gesagt und gefordert hat und dazu gehören eben mehr als ein paar worthülsen, da
müssen taten her!

hat sich ein tvh, der gern immer mal vor die presse trat mal zu seinem neuen konzept
geäußert? immerhin weiß er seit sonntag das sein job (zunächst) erhalten bleibt.

es war übrigens auch der maba, der im blickpunkt sport für die nächsten tage namhafte
neuzugänge versprochen hat. angeblich hat maba doch schon zusagen in der tasche gehabt,
egal in welcher liga wir spielen.
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aber vielleicht bin nur so ungeduldig, weil ich das gefühl habe ich bin das ganze
letzte jahr verarscht worden...

Beitrag von „Feli23“ vom 22. Mai 2008, 23:29

Zitat von Veteran 

sorry war seit der einstellung meines artikels nicht mehr am pc....

vielleicht noch zur verdeutlichung warum ich so "saublöd" gefragt habe:

mit welchen argumenten will ich denn z.b. einem pinola das bleiben schmackhaft
machen? da müssen doch fakten auf den tisch, oder glaubt ihr ein pino läßt sich
einlullen??

"ja, ja pino, das mußt du verstehen, der abstieg muss erst mal sacken, aber glaub mir
ich bin zuversichtlich das wir ne schlagkräftige truppe zusammenkreigen.... andi bleibt
viellleicht auch, und er ivan evtl und der marek hat gesagt er will bleiben..."

glaubt ihr mit sowas kann man pino halten?

nal abgesehen davon war es maba, der schon am samstag mit dem megaphon was von
aufbruch gesagt und gefordert hat und dazu gehören eben mehr als ein paar
worthülsen, da müssen taten her!

hat sich ein tvh, der gern immer mal vor die presse trat mal zu seinem neuen konzept
geäußert? immerhin weiß er seit sonntag das sein job (zunächst) erhalten bleibt.
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es war übrigens auch der maba, der im blickpunkt sport für die nächsten tage
namhafte neuzugänge versprochen hat. angeblich hat maba doch schon zusagen in der
tasche gehabt, egal in welcher liga wir spielen.

aber vielleicht bin nur so ungeduldig, weil ich das gefühl habe ich bin das
ganze letzte jahr verarscht worden...

Alles anzeigen 

absolute zustimmung.
bin der gleichen meinung bzgl. pino (taten auf den tisch...) !
vll bekommen wir ja morgen einen neuzugang präsentiert... 

Beitrag von „OPM“ vom 23. Mai 2008, 00:01

und warum sollten wir? ist doch freitag, da muss man nix machen! außerdem sommerpause!
und vielleicht sichtet man erst bei der em, da ist sicher ein schnäppchen dabei! 

Beitrag von „Clubi“ vom 23. Mai 2008, 00:05

Am Freitag in der Bild zu lesen!
Bader's Verträge scheinen doch nicht so übel zu sein.

12 Mios Transfererlöse
Club will jetzt richtig abkassieren
Von DANIELL WESTGATE
Der siebte Abstieg aus der Bundesliga. Trauriger Rekord. Für die Fans ist das so bitter wie
immer. Doch für viele Fachleute ist’s diesmal ganz anders.
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Nach früheren Abstürzen steckte kaum Qualität im Kader. So spülte 2003 nur der Jarolim-
Transfer (für 1 Mio zum HSV) ein paar Euro in die leeren Kassen.

Die Club-Absteiger Angelos Charisteas (l.) und Ivan Saenko sind bald bei der EM am Ball. Wenn
sie für Griechenland bzw. Russland besser spielen, kann der FCN hohe Ablösesummen fordern...
Heute ist die Mannschaft gespickt mit individueller Klasse! 10 bis 12 Millionen will Manager
Martin Bader durch Verkäufe reinholen - mindestens.

Das freut die Konkurrenz in der Ersten Liga: Für sie erscheint der 1.FC Nürnberg als die perfekte
Resterampe.

Doch da gibt’s ein Problem: Zum Schleuderpreis wird’s keine FCN-Stars geben! Bader: „Wir
werden keinen verramschen!“

Trotzdem dachten einige Berater weiterhin, die Verlängerungs-Klauseln in den Spielerverträgen
seien ungültig. So wurden Angelos Charisteas (in Frankfurt) und Ivan Saenko (Berlin und
Moskau) vermeintlich günstig angeboten.

Diesen Zahn haben die Club-Verantwortlichen der gierigen Konkurrenz bereits gezogen.
Vizepräsident Ralf Woy (48): „Das müssen sich die Herren leider abschminken. Es handelt sich
um DFB-Musterverträge, die von unseren Anwälten erneut geprüft wurden.“

Der Club kann also tatsächlich per Option JEDEN Vertrag auch auf die 2. Liga übertragen. Und
das nicht nur bis zum Saisonende. Bader: „An der Vertragslaufzeit würde sich nichts ändern.“

Allerdings hat dies einen Haken: Auch im Unterhaus müsste der FCN erstklassig zahlen. Bader:
„Wir werden nicht jeden durchschleppen – aber auch nicht wahllos Spieler abgeben.“

Beitrag von „FCN_FCN_FCN“ vom 23. Mai 2008, 08:14
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Zum Thread-Titel:

Die Aufbruchstimmung vermisse ich auch ein bisschen, jeden Tag dazu die fast imme rgleichen
Pressemeldungen, wer tendenziell blibt oder geht. Was wir brauchen sind Fakten! Ich sehÄs
dann auch so wie der Exil-Clubberer: Bleiben Wolf und/oder Pinola bzw. fällt die Aussage von
einem der beiden morgen in der Zeitung der Satz "Ich bleibe und helfe beim Wiederaufstieg!"
DANN herrscht Aufbruchstimmung! Aber aktuelll... naja.... Zudem brauchen wir, um Wolf
und/oder Pinola zu halten, Geld. Das kriegen wir eben durch Transfererlöse, was aber wohl auch
noch etwas auf sich warten lässt. Saenko und Charisteas werden wohl erst nach der EM
verkauft, was auch richtig so ist und Vittek... tja, wenn das mit der festgeschriebenen Ablöse so
stimmt, muss den auch erst einmal jemand kaufen (wollen). Bleibt nur der Misimovic-Wechsel,
zu wenig, um mpmentan zu planen und Aufbruchstimmung zu erzeugen.
Meiner Meinung nach sollte man Koller auch von der Gehaltsliste streichen! Ich kann das "hohe
Spiel auf Koller", der noch nicht einmal gescheit auf/ablegen kann nicht mehr ertragen. Als
einer der Topverdiener sollten wir uns das Geld zudem lieber für einen Pinola oder Wolf
zusammensparen.... Für einen Neuaufbau langt uns ein alter Leitwolf...

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 23. Mai 2008, 08:15

Zitat von bombenhund 

Vielleicht macht sich mal jemand die Mühe in die Ergebnisse und Tabellen der
Jugendligen zu schauen. Da findet man Hoffenheim (!), Fürth, Bayern, 1860, St. Pauli,
VfB, Hannover, HSV, Ulm, MGB, Köln, Mainz, Freiburg, ..... und, und, und ....endlos so
weiter, so gut wie alle aus dem Profigeschfäft der 1., 2. und auch größtenteils der
(Noch)Regionalliga.
Und wen findet man weit und breit nicht in den höchsten Jugendspielklassen???????
Unseren Club!

Stimme ich Dir eigentlich völlig zu - mit einer Ausnahme: Die B-Jugend kickt in der BuLi 

Beitrag von „bombenhund“ vom 23. Mai 2008, 11:54
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Zitat von Exil-Glubberer 

Stimme ich Dir eigentlich völlig zu - mit einer Ausnahme: Die B-Jugend kickt in der BuLi

Stimmt, ich hab aktuell nur die A-Jugend geschaut. 
Da ist es aber so.

Beitrag von „Simba 2003“ vom 23. Mai 2008, 11:56

Meine Aufbruchstimmung schaut so aus: Ich werde heute Nachmittag aufbrechen und am Valze
meine zwei Pinola-Flocks in Auftrag geben 

Beitrag von „Boebel“ vom 23. Mai 2008, 12:56

aufbruchstimmung ? die kommt entweder, wenn wir nach dem 2 spieltag
mit 6 punkten vorne stehen, oder aber vollgas-von-heesen am 4 spieltag
mit einem punkt auf dem konto entlassen wird. so oder so, eine win-win-situation !

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 23. Mai 2008, 12:56

Schön langsam komme ich mir als Club-Fan mal wieder vera****t vor. Da kündigt unser
Sportdirektor am Montag etwas von "Aufbruchstimmung erzeugen" an und in den nächsten
Tagen würden die ersten Spieler verpflichtet. Als Club-Fan ist man auch noch so blöd, um sich
davon anstecken zu lassen und sich beinahe auf die neue Saison zu freuen und stündlich guckt
man ins Internet ob sich was getan hat und was ist nun? Jetzt ist "nächsten Tage" schon vorbei
und nix ist passiert...Auf der Homepage des FCN aktualisieren sie nicht mal mehr den
Pressespiegel. Ich glaub am Valznerweiher sind sie alle gemeinsam in den Sommerurlaub
gefahren...
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Beitrag von „Boebel“ vom 23. Mai 2008, 12:58

Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 

Ich glaub am Valznerweiher sind sie alle gemeinsam in den Sommerurlaub gefahren...

ja, mit vollgas und dem smarten thommy am steuer !

Beitrag von „OPM“ vom 23. Mai 2008, 14:07

Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 

Schön langsam komme ich mir als Club-Fan mal wieder vera****t vor. Da kündigt unser
Sportdirektor am Montag etwas von "Aufbruchstimmung erzeugen" an und in den
nächsten Tagen würden die ersten Spieler verpflichtet. Als Club-Fan ist man auch noch
so blöd, um sich davon anstecken zu lassen und sich beinahe auf die neue Saison zu
freuen und stündlich guckt man ins Internet ob sich was getan hat und was ist nun?
Jetzt ist "nächsten Tage" schon vorbei und nix ist passiert...Auf der Homepage des FCN
aktualisieren sie nicht mal mehr den Pressespiegel. Ich glaub am Valznerweiher sind sie
alle gemeinsam in den Sommerurlaub gefahren...

GENAU das ist was ich aktuell auch empfinde. Meldungen über den Geburtstag von Nicky Adler
oder die EM-Ambitionen unserer "Helden" - sowas braucht es! Überall werden Spieler
verpflichtet, man selber kündigt große Taten an, und was passiert? Selbst angebliche fixe
Transfers werden nicht verkündet! Großes Kino!

Beitrag von „Wesel“ vom 23. Mai 2008, 14:29

Zitat von Maddin_FCN 
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noch nicht mal eine Woche ist vergangen? Meint ihr das geht von heut auf morgen???

Ich versteh net was manche für Vorstellungen haben

Naja, bei Augsburg geht`s ja auch fix. Und die wussten am Wochenende auch noch nicht, in
welcher Liga sie nächstes Jahr spielen.

Beitrag von „Chaos“ vom 23. Mai 2008, 14:39

Aufbruchstimmung herrscht bei mir sicher nicht.

Als erstes wurde Marc Oechler sportlicher Berater. Ich weiß nicht, ob er diese Rolle vernünftig
ausführen kann. Ich habe aber meine Zweifel, auch begründet dadurch, dass er seit Jahren
eigentlich keine tragende Funtkion im Profifußball begleitet hat.

Das zweite Problem ist, dass wir uns scheinbar auf fragwürdige Megatalente wie Masmanidis
beschränken. Wie kann man mit solchen durchschnittlichen und verheizten Spielern einen
Neuaufbau versuchen?

Drittens: Das Triumvirat aus Blazek, Galasek und Koller bekennt sich auf einmal für den Club.
Für mich hört es sich stark danach an, dass diese Spieler einfach noch einen Vertrag
bekommen wollen und das Karrierende um ein Jahr hinauszögern wollen.

Ich traue Bader und von Heesen den Neuanfang zu. Dann muss sich aber langsam etwas
verändern!

Beitrag von „Gorbi“ vom 23. Mai 2008, 14:51
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Zitat von Chaos 

Ich traue Bader und von Heesen den Neuanfang zu. Dann muss sich aber langsam
etwas verändern!

Schön das du das denen zutraust  Ich für meinen teil traue A-Hörnchen und B - Hörnchen
rein gar nichts mehr zu^^

Beitrag von „MSTFCN“ vom 23. Mai 2008, 14:58

Wann passiert denn endlich mal was 
Wie lang wollen die denn noch warten 

Ich glaube wir müssen denen mal auf die Sprünge helfen 

Beitrag von „Kanapee“ vom 23. Mai 2008, 15:02

Bekommen die Neuzugänge eigentlich Optionen für die 3. Liga? Also falls der Aufbruch ein
Abbruch wird.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 23. Mai 2008, 15:04

Zitat von Gorbi 

Schön das du das denen zutraust  Ich für meinen teil traue A-Hörnchen und B -
Hörnchen rein gar nichts mehr zu^^
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So schaut´s (leider) aus. Punkt.

Beitrag von „Kanapee“ vom 23. Mai 2008, 15:13

Zitat von Karbbfm 

So schaut´s (leider) aus. Punkt.

Ich habe ja irgendwie das Gefühl nachdem man dem Vorgänger zu lange zu blind vertraut hat,
meinen einige hier jetzt, möglichst früh und schnell schiessen zu müssen.
Ward ihr alle gesperrt oder warum hat man in der Winterpause davon zu wenig gelesen?

Beitrag von „Gorbi“ vom 23. Mai 2008, 15:20

Zitat von Kanapee 

Ich habe ja irgendwie das Gefühl nachdem man dem Vorgänger zu lange zu blind
vertraut hat, meinen einige hier jetzt, möglichst früh und schnell schiessen zu müssen.
Ward ihr alle gesperrt oder warum hat man in der Winterpause davon zu wenig
gelesen?

Den Hans hab ich einiges zugetraut hat er ja auch 2 Jahre unter beweis gestellt und von daher
musste ich persönlich in der Winterpause nicht gegen Ihn schießen 
und beim Thema TvH muss ich Dir leider sagen das der noch rein gar nichts in seinen Trainer
leben erreicht hat und wenn ich sein Arbeitsergebnis bei uns sehe dann traue ich Ihn eben
nichts zu (ist auch nicht so weit her geholt).

Beitrag von „Gelubebe“ vom 23. Mai 2008, 15:28
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Zitat von MSTFCN 

Wann passiert denn endlich mal was 
Wie lang wollen die denn noch warten 

Ich glaube wir müssen denen mal auf die Sprünge helfen 

wieso habt ihr es alle so eilig?
fängt die saison doch schon nächstes Wochenende an?

Beitrag von „Luigi“ vom 23. Mai 2008, 15:33

ich bin auch etwas enttäuscht muss ich sagen....
Da wird am Montag groß angekündigt EINIGE positive nachrichten vermelden zu können und
dann kommt rein garnix. 
überall werden schon die ersten transfers gemeldet und bei uns hat man nichtmal ansatzweise
ne idee wie der kader nächste saison ausschauen könnte... muss doch etz endlich mal
diesbezüglich was gemeldet werden.... die nachricht über adlers 23. Geburtstag wird er ja wohl
kaum als DIE positive nachricht für alle glubfans gemeint haben 

Beitrag von „juninho“ vom 23. Mai 2008, 15:33

Zitat von MSTFCN 

Wann passiert denn endlich mal was 
Wie lang wollen die denn noch warten 

Ich glaube wir müssen denen mal auf die Sprünge helfen 
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Jawoll! Geh raus zum Valze und mach Ihnen Beine 

Solche wie dich brauchen wir, sonst passiert hier gar nix!!!!

Kann ja nicht sein, dass nicht innerhalb von 5 Tagen die ganze Mannschaft steht. Und
überhaupt.

Beitrag von „cinico“ vom 23. Mai 2008, 15:44

Zitat von Clubi 

Am Freitag in der Bild zu lesen!
Bader's Verträge scheinen doch nicht so übel zu sein.

12 Mios Transfererlöse
Club will jetzt richtig abkassieren
Von DANIELL WESTGATE
Der siebte Abstieg aus der Bundesliga. Trauriger Rekord. Für die Fans ist das so bitter
wie immer. Doch für viele Fachleute ist’s diesmal ganz anders.

Nach früheren Abstürzen steckte kaum Qualität im Kader. So spülte 2003 nur der
Jarolim-Transfer (für 1 Mio zum HSV) ein paar Euro in die leeren Kassen.

Die Club-Absteiger Angelos Charisteas (l.) und Ivan Saenko sind bald bei der EM am
Ball. Wenn sie für Griechenland bzw. Russland besser spielen, kann der FCN hohe
Ablösesummen fordern...
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Heute ist die Mannschaft gespickt mit individueller Klasse! 10 bis 12 Millionen will
Manager Martin Bader durch Verkäufe reinholen - mindestens.

Das freut die Konkurrenz in der Ersten Liga: Für sie erscheint der 1.FC Nürnberg als die
perfekte Resterampe.

Doch da gibt’s ein Problem: Zum Schleuderpreis wird’s keine FCN-Stars geben! Bader:
„Wir werden keinen verramschen!“

Trotzdem dachten einige Berater weiterhin, die Verlängerungs-Klauseln in den
Spielerverträgen seien ungültig. So wurden Angelos Charisteas (in Frankfurt) und Ivan
Saenko (Berlin und Moskau) vermeintlich günstig angeboten.

Diesen Zahn haben die Club-Verantwortlichen der gierigen Konkurrenz bereits gezogen.
Vizepräsident Ralf Woy (48): „Das müssen sich die Herren leider abschminken. Es
handelt sich um DFB-Musterverträge, die von unseren Anwälten erneut geprüft
wurden.“

Der Club kann also tatsächlich per Option JEDEN Vertrag auch auf die 2. Liga
übertragen. Und das nicht nur bis zum Saisonende. Bader: „An der Vertragslaufzeit
würde sich nichts ändern.“

Allerdings hat dies einen Haken: Auch im Unterhaus müsste der FCN erstklassig zahlen.
Bader: „Wir werden nicht jeden durchschleppen – aber auch nicht wahllos Spieler
abgeben.“

Alles anzeigen 

Also das liest sich schon mal sehr gut.

Fragt sich jetzt nur, wie es mit dieser Option läuft und bis wann diese Option gezogen werden
kann und muss... (damit die Kohle richtig fließt  )
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Beitrag von „MSTFCN“ vom 23. Mai 2008, 15:46

Zitat von Gelubebe 

wieso habt ihr es alle so eilig?
fängt die saison doch schon nächstes Wochenende an?

Das hat mit dem Saisonstart überhaupt nichts zu tun. Viel länger wir warten desto weniger
Auswahl an guten Spielern, die sonst von anderen Vereinen geholt werden 

Wir wollen ja auch wissen wer bleibt 

Beitrag von „Veteran“ vom 23. Mai 2008, 15:52

ich würde mir ein signal von den spielern wünschen...

wenn z.b. ein andy wolf sagen würde: "jawohl ich bleibe definitiv in nürnberg" DAS
würde mal eine aufbruchsstimmung erzeugen...

noch mehr pushen würde sicherlich ein verbleib von pino. ich befürchte, das wir grade bei ihm
bis zum 31. august zittern müssen.....

und die jetzt schienbar fixe verpflichtung des tvh-zöglings masmanidis reißt mich ned vom
hocker....

wenn das unser anspruch ist (ersatzbänke von fast-absteigern aufkaufen), dann gute nacht
buli-aufstieg 
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Beitrag von „cinico“ vom 23. Mai 2008, 15:57

Zitat von Veteran 

ich würde mir ein signal von den spielern wünschen...

wenn z.b. ein andy wolf sagen würde: "jawohl ich bleibe definitiv in nürnberg"
DAS würde mal eine aufbruchsstimmung erzeugen...

noch mehr pushen würde sicherlich ein verbleib von pino. ich befürchte, das wir grade
bei ihm bis zum 31. august zittern müssen.....

und die jetzt schienbar fixe verpflichtung des tvh-zöglings masmanidis reißt mich ned
vom hocker....

wenn das unser anspruch ist (ersatzbänke von fast-absteigern aufkaufen), dann gute
nacht buli-aufstieg 

Alles anzeigen 

Wieso? Die Bielefelder Ersatzbank hat doch einen wesentlichen Teil dazu beigetragen, dass der
Club abgestiegen ist! 

Beitrag von „!Pinolinchen!“ vom 23. Mai 2008, 15:58

Das sehe ich bislang alles nicht so tragisch.....

Denn ein wenig Zeit für Planungen sollte man den Verantwortlichen dann doch geben....
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Was erwartet ihr denn? Dass nach zwei Tagen sämtliche Transfers über die Bühne gehen?

Auf Holter-di-Polter-Entscheidungen habe ich ganz ehrlich keine Lust....mir sind gut
durchdachte dann doch entschieden lieber.

Sicher wartet man auf Signale. Aber auch eine weitere Zusammenarbeit mit bspw. Wolf und
Pinola hängt von so vielen Faktoren ab, dass das ganz einfach erst einmal Zeit braucht.

Und die sollten wir Bader nun auch erst einmal geben. Danach können wir weiter kritisieren
respektive uns freuen.... 

Beitrag von „Platzwart02“ vom 23. Mai 2008, 16:11

Servus Veteran,

was willst du? Aufbruchstimmung???

Was issn das? 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 23. Mai 2008, 16:33

Zitat von !Pinolinchen! 

Das sehe ich bislang alles nicht so tragisch.....
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Denn ein wenig Zeit für Planungen sollte man den Verantwortlichen dann doch
geben....

Was erwartet ihr denn? Dass nach zwei Tagen sämtliche Transfers über die Bühne
gehen?

Auf Holter-di-Polter-Entscheidungen habe ich ganz ehrlich keine Lust....mir sind gut
durchdachte dann doch entschieden lieber.

Sicher wartet man auf Signale. Aber auch eine weitere Zusammenarbeit mit bspw. Wolf
und Pinola hängt von so vielen Faktoren ab, dass das ganz einfach erst einmal Zeit
braucht.

Genau das ist es doch: wenn der Herr Manager noch Zeit braucht, soll er es halt sagen
 Stattdessen reisst er am vergangenen Montag im BS die Fresse auf, dass schnelle

Entscheidungen fallen und Neuverpflichtungen unter Dach und Fach gebracht werden.
Das ist das Gleiche wie sein Gelaber vom richtigen Weg, auf dem wir sind (sein sollten)
über die gesamte BuLi-Rückrunde hinweg  Dieser "Richtige Weg" hat uns in die
zweite Liga gebracht 

Und es gibt noch immer Leute, die sich von diesem Geschwätz blenden lassen *mich
vor grauenschüttel*

Und die sollten wir Bader nun auch erst einmal geben. Danach können wir weiter
kritisieren respektive uns freuen.... 

Alles anzeigen 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 23. Mai 2008, 16:37
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UUps, da hab ich beim Zitieren wohl was falsch gemacht. Nur Absatz 6 & 7 des vorigen Posts
sind von mir, nicht vom pinolinchen.

Beitrag von „samson“ vom 23. Mai 2008, 16:50

Ich bin auch dafür, TvH Zeit zu geben. Gerade für ihn war der Abstieg sehr überraschend,
vielleicht weiß er bis heute nicht, daß wir abgestiegen sind.
Bis bekannt ist, wer bleibt und wer geht, kann aber auch nichts geschehen, denn der Kader
wäre noch aufgeblähter, wenn sie jetzt einkaufen und am Schluß niemand verkauft werden
kann.
Masmanidis ist Tommys Zögling, der ist gesetzt, leider wieder eine Pfeife auf unserer
Ersatzbank und Chunly ist zurück. Wenn der an die Saison 2006/07 anknüpfen kann, können wir
Ivan getrost verkaufen.

Aufbruchstimmung: Die Club Frauen (Fußball), sind aufgestiegen und auch im Pokal erfolgreich.
Gestern 3:2 gegen Regensburg gewonnen und am 16.06. am Valznerweiher ist die nächste
Runde!

Beitrag von „Gelubebe“ vom 23. Mai 2008, 16:59

Zitat von MSTFCN 

Das hat mit dem Saisonstart überhaupt nichts zu tun. Viel länger wir warten desto
weniger Auswahl an guten Spielern, die sonst von anderen Vereinen geholt werden 

Wir wollen ja auch wissen wer bleibt 

kannts doch nich verlangen das da nach 6 tagen alles geklärt ist!
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Beitrag von „Karbbfm“ vom 23. Mai 2008, 17:00

... also das, lieber samson, kann ich jetzt nicht nachvollziehen. Du bist tatsächlich dafür, TvH
noch etwas Zeit zu geben obwohl er Deiner Meinung nach vllt. noch gar nicht weiß, dass wir
abgestiegen sind 

Beitrag von „samson“ vom 23. Mai 2008, 17:08

Zitat von Karbbfm 

... also das, lieber samson, kann ich jetzt nicht nachvollziehen. Du bist tatsächlich
dafür, TvH noch etwas Zeit zu geben obwohl er Deiner Meinung nach vllt. noch gar
nicht weiß, dass wir abgestiegen sind 

das war 

wenn es nach mir gegangen wäre, hätten wir ihn umgehend zurück geschickt, noch vor dem
ersten Spiel.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 23. Mai 2008, 17:19

Zitat von Clubi 

Am Freitag in der Bild zu lesen!
Bader's Verträge scheinen doch nicht so übel zu sein.
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12 Mios Transfererlöse
Club will jetzt richtig abkassieren
Von DANIELL WESTGATE
Der siebte Abstieg aus der Bundesliga. Trauriger Rekord. Für die Fans ist das so bitter
wie immer. Doch für viele Fachleute ist’s diesmal ganz anders.

Nach früheren Abstürzen steckte kaum Qualität im Kader. So spülte 2003 nur der
Jarolim-Transfer (für 1 Mio zum HSV) ein paar Euro in die leeren Kassen.

Die Club-Absteiger Angelos Charisteas (l.) und Ivan Saenko sind bald bei der EM am
Ball. Wenn sie für Griechenland bzw. Russland besser spielen, kann der FCN hohe
Ablösesummen fordern...
Heute ist die Mannschaft gespickt mit individueller Klasse! 10 bis 12 Millionen will
Manager Martin Bader durch Verkäufe reinholen - mindestens.

Das freut die Konkurrenz in der Ersten Liga: Für sie erscheint der 1.FC Nürnberg als die
perfekte Resterampe.

Doch da gibt’s ein Problem: Zum Schleuderpreis wird’s keine FCN-Stars geben! Bader:
„Wir werden keinen verramschen!“

Trotzdem dachten einige Berater weiterhin, die Verlängerungs-Klauseln in den
Spielerverträgen seien ungültig. So wurden Angelos Charisteas (in Frankfurt) und Ivan
Saenko (Berlin und Moskau) vermeintlich günstig angeboten.

Diesen Zahn haben die Club-Verantwortlichen der gierigen Konkurrenz bereits gezogen.
Vizepräsident Ralf Woy (48): „Das müssen sich die Herren leider abschminken. Es
handelt sich um DFB-Musterverträge, die von unseren Anwälten erneut geprüft
wurden.“
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Der Club kann also tatsächlich per Option JEDEN Vertrag auch auf die 2. Liga
übertragen. Und das nicht nur bis zum Saisonende. Bader: „An der Vertragslaufzeit
würde sich nichts ändern.“

Allerdings hat dies einen Haken: Auch im Unterhaus müsste der FCN erstklassig zahlen.
Bader: „Wir werden nicht jeden durchschleppen – aber auch nicht wahllos Spieler
abgeben.“

Alles anzeigen 

Aber hauptsache alle haben vorher erstmal draufgehaun und seinen Kopf gefordert...

Andere manager hätten wohl nie an einen Abstieg gedacht und Bader hat den Verein
abgesichert

Beitrag von „juninho“ vom 23. Mai 2008, 18:05

Zitat von Maddin_FCN 

Andere manager hätten wohl nie an einen Abstieg gedacht und Bader hat den Verein
abgesichert

Nuja, es ist halt grad schwer in Mode alles in Frage zu stellen.

Viele wollen ein komplett neues Management + neues Trainergespann.
Und bitte vorgestern die Mannschaft für nächste Saison präsentiert.
Und diese Mannschaft soll bitte komplett aus neuen Spielern bestehen.
(Bis auf Pino und Wolf vielleicht). Ansonsten bitte nur 20-jährige, deutsche Nationalspieler, und
zwar Ablösefrei...
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Jedes Jahr die gleiche Kacke....
Undank, Unzufriedenheit, Gemaule.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 23. Mai 2008, 18:06

Andere Manager Maddin - allen voran der Uli aus M - hätten wohl rechtzeitig auch öffentlich mal
dazwischengehauen und das Team (ich erspare mir hier den Ausdruck Mannschaft ganz
bewusst) sowie den angeblichen Konzepttrainer verbal in den A**** getreten 

Von MB hat man nix anderes gehört als das "Potenzial"- und das "Wir sind zu gut, um
abzusteigen"-Gschmarri des Trainers nach aussen zu transportieren und das ganze noch mit
seinem "Wir sind auf dem richtigen Weg"-Gelaber zu garnieren.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 23. Mai 2008, 18:21

juninho schrieb:

Jedes Jahr die gleiche Kacke,
Undank, Unzufriedenheit und Gemaule ...

Lieber juninho,

1. Undank: ja, für was zum Teufel soll ich mich denn in dieser Saison bedanken und bei wem?

2. Unzufriedenheit: mit was soll ich zufrieden sein? Mit Liga 2? Und falls es noch eine Etage
tiefer gehen sollte, mit Liga 3? 
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3. Gemaule: bitte tu mir einen Gefallen, falls das Offz. Forum jemals seine Pforten wieder öffnet
und trage Dich dort ein. Da werden solche kritiklose Geister wie Du sicher mit offenen Armen
empfangen, weil man dort keine anderen haben will.

Beitrag von „hattrick“ vom 23. Mai 2008, 18:34

Zitat von Karbbfm 

juninho schrieb:

Jedes Jahr die gleiche Kacke,
Undank, Unzufriedenheit und Gemaule ...

Lieber juninho,

1. Undank: ja, für was zum Teufel soll ich mich denn in dieser Saison bedanken und bei
wem?

2. Unzufriedenheit: mit was soll ich zufrieden sein? Mit Liga 2? Und falls es noch eine
Etage tiefer gehen sollte, mit Liga 3? 

3. Gemaule: bitte tu mir einen Gefallen, falls das Offz. Forum jemals seine Pforten
wieder öffnet und trage Dich dort ein. Da werden solche kritiklose Geister wie Du sicher
mit offenen Armen empfangen, weil man dort keine anderen haben will.

Alles anzeigen 

Er hat aber Recht. Manche erwarten hier Wunderdinge. Morgen vor einer Wochse sind wir
abgestiegen, soviel zum Zeitplan. Würde man diese Woche Neuzugänge präsentieren, würde
das bedeuten dass man an denen schon länger dran ist. Dann gäbe es wieder hier die ersten
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die meckern, dass man den Abstieg schon länger geplant hat.... egal was der FCN tut, es wird
immer gemeckert.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 23. Mai 2008, 18:59

Zitat von juninho 

Nuja, es ist halt grad schwer in Mode alles in Frage zu stellen.

damit hab ich, wenn es sachlich ist, kein Problem.

Nur ist zur Zeit mehr Frust als alles andere dabei. Und das hilft keinem

Beitrag von „pongo“ vom 23. Mai 2008, 19:06

Zitat von Maddin_FCN 

Nur ist zur Zeit mehr Frust als alles andere dabei. Und das hilft keinem

Es wäre dann aber auch hilfreich, wenn sich ein Herr Bader ein wenig zurücknehmen würde.
Nachdem er 1/2 Jahr seine Durchhalteparolen verbreitet hat, beginnt er doch jetzt schon wieder
mit seiner Schönrednerei.

Beitrag von „Wesel“ vom 24. Mai 2008, 10:46

Zitat von juninho 
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Jedes Jahr die gleiche Kacke....
Undank, Unzufriedenheit, Gemaule.

Sorry das ich dem Abstieg nichts positives abgewinnen kann...

Beitrag von „bombenhund“ vom 24. Mai 2008, 12:39

Ich bin davon überzeugt, dass bei fast allen Vereinen, ob nun 1. oder 2. Liga, die wesentlichen
(Personal)Entscheidungen schon getroffen sind, teilweise schon weit vor Ende der Rückrunde
durch entsprechende "Kontakte".

Das führt nun definitiv zu 2 Möglichkeiten:
1. Beim Club ist das auch so, die Öffentlichkeit (der Fan) weiß es nur noch nicht, weil man
(noch) nichts sagen will. Ist ok, dann warten wir mal...
2. Beim Club ist es nicht so. Dann Gute Nacht!

Beitrag von „NUE-Heiko“ vom 24. Mai 2008, 12:42

ich befürchte 2tens

Beitrag von „kop“ vom 24. Mai 2008, 13:05
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Zitat von NUE-Heiko 

ich befürchte 2tens

Und warum berfürchtet man einzig beim Club das nahe ende der Welt... wenn man von/bei
andern Vereinen auch noch nicht viel mehr gehört hat ... aber lieber "vermutet" man das alle
anderen schon viel weiter sind und so oder so viel besser Arbeiten .... (aussage weil der club a
depp ist und des schon immer so war, gelten nicht)

So viel Pessimismus und "ich-will-schwarz-sehen" ist ja kaum noch auszuhalten, ihr wisst schon
das noch 5-6 Wochen ist... wie wollen das so manche schaffen...??

Beitrag von „icetiger1968“ vom 24. Mai 2008, 13:05

Zitat von bombenhund 

Ich bin davon überzeugt, dass bei fast allen Vereinen, ob nun 1. oder 2. Liga, die
wesentlichen (Personal)Entscheidungen schon getroffen sind, teilweise schon weit vor
Ende der Rückrunde durch entsprechende "Kontakte".

Das führt nun definitiv zu 2 Möglichkeiten:
1. Beim Club ist das auch so, die Öffentlichkeit (der Fan) weiß es nur noch nicht, weil
man (noch) nichts sagen will. Ist ok, dann warten wir mal...
2. Beim Club ist es nicht so. Dann Gute Nacht!

3. Man hält bewusst mit Neuverpflichtungen sich zurück, weil diese erst ab Beginn des
Dauerkartenverkaufs scheibchenweise den zögenden Fans präsentiert werden.

Beitrag von „bombenhund“ vom 24. Mai 2008, 13:25
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Zitat von icetiger1968 

3. Man hält bewusst mit Neuverpflichtungen sich zurück, weil diese erst ab Beginn des
Dauerkartenverkaufs scheibchenweise den zögenden Fans präsentiert werden.

Auch möglich.
Also das ist jetzt nicht so ganz bierernst gemeint, aber man könnte ja auch mal rein
kaufmännisch argumentieren. Ab 31.05. werden die DK verkauft. Bei jedem Kaufvertrag habe
ich das Recht zu wissen, was ich kaufe und wieviel ich dafür bezahlen muss. Bleibt der
"Zustand", wie er derzeit ist, weiß ich nahezu nicht, was ich mir mit meiner DK "einkaufe"
(zugegeben, das weiß man im Fußball nie). Ich kaufe also die "Katze im Sack" oder auch einen
"leeren Sack".
Noch Mal, bevor ihr euch aufregt, das ist jetzt nicht so ernst gemeint, denn natürlich ist es so,
mit meiner DK kaufe ich mir erst mal das Recht eine bestimmte Anzahl an Spielen an einem
bestimmten Ort sehen zu dürfen.

Beitrag von „!Pinolinchen!“ vom 24. Mai 2008, 14:03

Dass bei anderen Clubs die Entscheidungen bereits zum Ende der abgelaufenen Saison gefallen
sind, ist doch überhaupt nicht mit unserer Situation zu vergleichen.

Denn wir konnten insofern nicht planen, als dass wir bis zum letzten Spieltag nicht wussten, ob
wir nicht evtl. doch die Klasse halten.

Wie kann jemand innerhalb einer Woche von einem Verein verlangen, mit neuen
Verpflichtungen aufzuwarten?

Es handelt sich hierbei doch nicht um Autokäufe bzw. Verkäufe. Es gilt Angebote mehrerer
Vereine zu überprüfen, Gespräche mit Spielern zu führen....den Etat unter verschiedensten
Möglichkeiten immer wieder neu zu berechnen...
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Leute, bei uns dreht sich ein ganzes Personal-Karussell mit x neuen Konstellationen....

Wie kann man da auf die Idee kommen, dass innerhalb einer Woche Tatsachen präsentiert
werden können?!

Und dass sich Herr Bader nicht jeden Tag vor die Presse stellen und den direkten
Wiederaufstieg anpreißen kann, sollte doch wohl auch jedem klar sein.....

Beitrag von „Maddin“ vom 24. Mai 2008, 15:09

@Pinolinchen: Deine Aufstellung in der Signatur gefällt mir nicht so ganz! Keiner vermisst mehr
Glauber, seit wir Pancho haben, Schäfer ist in Stuttgart zum Wrack geworden und Chhunly war
noch nie ein guter Stürmer. Sonst passts natürlich.

Beitrag von „!Pinolinchen!“ vom 24. Mai 2008, 15:10

Zitat von MaddinXY 

@Pinolinchen: Deine Aufstellung in der Signatur gefällt mir nicht so ganz! Keiner
vermisst mehr Glauber, seit wir Pancho haben, Schäfer ist in Stuttgart zum Wrack
geworden und Chhunly war noch nie ein guter Stürmer. Sonst passts natürlich.

Ich trauer ganz einfach nur den alten Zeiten hinterher...... 

Beitrag von „theo80“ vom 24. Mai 2008, 17:53
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Also wenn ich mal zusammenfassen darf?! Der Bader ist wohl ein sehr guter Manager der mit
den Verträgen alles richtig gemacht hat. Der Vorwurf an ihn lautet nur, er hätte früher
dazwischen hauen sollen. Aber ist das die Aufgabe von Bader? Sollte sich ein Manager da nicht
eher raushalten? Und ich erinnere an Roth's Spruch, er habe ein Gewehr usw. außer einen
landesweiten, medialen Aufschrei hat das damals nicht viel gebracht. Aber was ist denn mit den
Stadionbesuchern. Hätten die nicht früher reagieren sollen und die Spieler mit gekonnten
Aktionen auf den Ernst der Lage hinzuweisen. Ich kann ja beruflich nicht jedes Spiel im Stadion
verfolgen und bekomm deshalb auch nicht alles mit, aber die einzige Gruppe, die mal erwas
versucht hat (Stimmungsboykott) wurde dafür böse angegangen. Also haben nicht auch die
Fans dem Treiben zulange zugeschaut?

Beitrag von „Clubberer“ vom 24. Mai 2008, 19:18

Zitat von theo80 

Also wenn ich mal zusammenfassen darf?! Der Bader ist wohl ein sehr guter Manager
der mit den Verträgen alles richtig gemacht hat. Der Vorwurf an ihn lautet nur, er hätte
früher dazwischen hauen sollen. Aber ist das die Aufgabe von Bader? Sollte sich ein
Manager da nicht eher raushalten? Und ich erinnere an Roth's Spruch, er habe ein
Gewehr usw. außer einen landesweiten, medialen Aufschrei hat das damals nicht viel
gebracht. Aber was ist denn mit den Stadionbesuchern. Hätten die nicht früher
reagieren sollen und die Spieler mit gekonnten Aktionen auf den Ernst der Lage
hinzuweisen. Ich kann ja beruflich nicht jedes Spiel im Stadion verfolgen und bekomm
deshalb auch nicht alles mit, aber die einzige Gruppe, die mal erwas versucht hat
(Stimmungsboykott) wurde dafür böse angegangen. Also haben nicht auch die Fans
dem Treiben zulange zugeschaut?

Stimm ich vollkommen zu.
Wir Fans müssen so was einfach machen!!! Wir müssen sagen wie die Mannschaft zu spielen
hat.
Wenn sie gut spiekt loben.
Wenn sie schlecht spielt aussschimpfen
Am besten noch gleich rein rufen wenn der Trainetr auswechseln zu hat.
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Meinst du des echt ernst!!!!
Die Fans sind am Abstieg schuld 

Beitrag von „rheinfire“ vom 24. Mai 2008, 19:21

Zitat von hattrick 

Würde man diese Woche Neuzugänge präsentieren, würde das bedeuten dass man an
denen schon länger dran ist. Dann gäbe es wieder hier die ersten die meckern, dass
man den Abstieg schon länger geplant hat.... egal was der FCN tut, es wird immer
gemeckert.

Sorry,aber selbstverständlich mußte man von einem Abstieg ausgehen und dementsprechend
planen.Alles andere wäre ja nur blauäugig gewesen.Hat Bader ja angeblich auch.Ich erinnere an
seine Aussage,daß die neuen Spieler an denen man dran sei,auch mit in die 2. Liga gehen
würden.Und dies war weit vor Saisonende.
Es wäre absolut fahrlässig,unsere Stürmer gehen zu lassen,ohne besseren Ersatz bereits in der
Hinterhand zu haben.So blöd kann noch nicht mal das Clubmanagement sein.Andererseits kann
man nicht auf Einkaufstour gehen (auch auf die Gefahr hin,daß in zwei Wochen die Besten
schon weg sind ),so lange die Restposten noch im Schaufenster liegen.Es herrscht also schon
Handlungsbedarf!

Beitrag von „4th Generation“ vom 25. Mai 2008, 06:00

Zitat von bombenhund 

Ich bin davon überzeugt, dass bei fast allen Vereinen, ob nun 1. oder 2. Liga, die
wesentlichen (Personal)Entscheidungen schon getroffen sind, teilweise schon weit vor
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Ende der Rückrunde durch entsprechende "Kontakte".

Die Entwicklung im Fußball ist meist sehr schnelllebig. Das viele Entscheidungen von langer
Hand geplant, werden möchte ich nicht in Abrede stellen. Viele Entscheidungen werden aber
auch kurzfristig getroffen, abhängig von Erfolg oder Perspektive. Das kann man aktuell beim
Club sehr gut beobachten. Weshalb sollte dies Andernorts nicht genauso sein?

Beitrag von „4th Generation“ vom 25. Mai 2008, 06:13

Zitat von Maddin_FCN 

Aber hauptsache alle haben vorher erstmal draufgehaun und seinen Kopf gefordert...

Andere manager hätten wohl nie an einen Abstieg gedacht und Bader hat den Verein
abgesichert

Ein bischen draufhauen schadet nicht. Allein für den verpennten Klassenerhalt ist das mehr als
verdient. 

Zum Vertragswerk: Ob der Stamm-Kader bleibt, oder der Verein viel Geld bekommt ist immer
noch Versandlungssache. Bei den Verhandlungen muß Bader zeigen aus welchen Holz er
geschnitzt ist. Immerhin hat der Verein Dank der Verträge mehr als nur einen Fuß in der Tür.

Beitrag von „4th Generation“ vom 25. Mai 2008, 06:24

Zitat von theo80 

Aber ist das die Aufgabe von Bader? Sollte sich ein Manager da nicht eher raushalten?
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Bader ist quasi Personalchef für den Profikader. Wer sollte denn sonst dazwischenhauen, wenn
nicht er?

Zitat von theo80 

Und ich erinnere an Roth's Spruch, er habe ein Gewehr usw. außer einen landesweiten,
medialen Aufschrei hat das damals nicht viel gebracht.

Darum sollte sich um das Tagesgeschäft auch der Manager kümmern. Allerdings sollte er sich
dann geschickter anstellen, als beispielsweise Lepra-Eddy.

Zitat von theo80 

Aber was ist denn mit den Stadionbesuchern. Hätten die nicht früher reagieren sollen
und die Spieler mit gekonnten Aktionen auf den Ernst der Lage hinzuweisen.

Was sollte mit den Stadionbesuchern sein? Glaubst Du, die werden vom Personal auf dem Platz
ernst genommen?
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